
■本日の例会 : 会長の日　雑誌の日
■次回例会予定 : ２/２(火) 会長の日

・・・例会報告／１２月１５日(火)・・・

例会場・事務所 / 高崎ビューホテル　高崎市柳川町70
                TEL 027-310-7722  FAX 027-310-7733
                E-mail : takasaki-cent@rid2840.jp
例 会 / 毎週火曜日　18時30分

■出 席 報 告
　(12月15日)

84.85％

会 員 総 数 35名
出席計算会員数 33名
当 日 出 席 者 28名
会 場 出 席 率

■会長の話
　今年も残す所２週間と成
りました。政権交代に成り
ましたが景気が悪く成る一
方で明るい兆しが有りませ
んが頑張って下さい。旅行
業界も最悪の年に成りました。
伊藤園グループの宿が今一

番良いのではありませんか。私のお客さんで伊香保グラ
ンドホテル(伊藤園グループ)に宿泊した万が先日熱川の
ホテル(同グループ)に宿泊しました。そのお客さんから
伊香保のホテルと食事が同じだったよと言われました。
本人は伊豆方面だから生の魚介類に期待していて期待が
外れた様でした。「良く判りましたね。工場で大量に作
り冷凍にして車で運んでいるからなんですよ。」と言い
ましたら納得した様でした。今の世の中は料金優先､内
容より安ければ納得する様です。10,000円のステーキは
2,000円では食べる事が出来ませんが2,000円でもステー
キは食べる事が出来ます。其の事が判る方は納得するの
ではないですか。
　本日お堀の横と医療センター横を車で通った時、フェ
ンスがネオンサインでデコレーションされていました。
クリスマスが近づいたなと実感しました。榛名湖のネオ
ンサインも地元の青年部が頑張ってとても綺麗です。是
非一度お伺いして見ませんか。
　来週のクリスマスパーティーは総勢４５名の参加です。
親睦委員長の高木賢治君の努力でアイデアを何か考えて
いるそうですので、楽しいクリスマスパーティーに成る
と思います。期待したいですね。
　此れからもっともっと寒く成ると思います。インフル
エンザも終結した訳では有りませんので予防をして下さ
い。一番よい事は手荒いとうがいです。気を付けてお仕
事頑張って下さい。

米山功労者賞を受ける
加藤君

■今月のロータリーの友
　毎月､“親愛なる同僚のロ
ータリアンのみなさまへ”で
始まるＲＩ会長のメッセージ
を紹介します。
「ロータリーの若い家族は未
来を約束する」としております。

ローターアクト、インターアクト、ＲＹＬＡ，の参加者、
国際親善奨学生は毎年8,000人を超えるそうです。彼ら
がいつかはロータリアンになってくれるのは私の偽らざ
る願いです。
「ロータリーは私と妻の両方を必要とした」
これは、我がクラブにおいても同様であります。コーラ
ス部においても、ご家族の参加があります。
「競合することのないロータリーの活動」
ロータリーの奉仕への献身することは、家族への責任と
競合するものではなく、補完するものなのです。仕事の
ない日に例会を設定したり、家族が参加出来る活動を企
画したり、又、可能なときにはいつでも家族を歓迎する
ことにより、私たちは、ロータリー家族の一員であるこ
とを実感できるように手助けをします。
　第２回日台ロータリー親善会議において台風８号の被
害への義援金1,451万506円を手渡ししました。

■ニコニコＢＯＸ(12月15日)

橋爪　良真 君 来年の干支の切り絵を一枚ずつお持ち帰り
下さい。一年間貼りっ放しで結構です。

乾　　宏行 君 初孫の２才の誕生日です。

11/4  結婚記念日でした。忘れてました。
12/12 長男が結婚しました｡やっと社会の
　　　仲間入りです。

栁澤　佳雄 君 本日ようやくボーナスを支給できました。
大嶋　秀男 君
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